

暑かった夏も9月上旬までで中旬には朝晩を中心に涼しくなり、下旬には暖房器具が欲しくなるほど寒くなり、周りはずっかり秋となりました。ふるさと苑の周囲の田んぼではほぼ稲刈りも終わり、秋が実感できる季節となりました。

新型コロナウイルスに関しては、県内の注意報は解除され、休日には多くの観光客の姿が見られるようになりましたが、依然感染発生の報道も毎日ではありませんが聞かれる状況であります。これから冬を迎えるにあたりインフルエンザの流行に備えると同時に引き続き新型コロナの感染予防にも努めていきたいと思っておりますので、皆様のご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

ここで、ふるさと苑で9月に行われた主な行事及び10月中旬以降の行事予定についてお知らせいたします。

9月の行事風景

【9月23日 敬老祝賀式】



利用者の皆様の健康長寿をお祝いする敬老祝賀式を、挙行いたしました。今年は新型コロナウイルスの感染予防対策として、規模を縮小しての開催でしたが、88歳の米寿の方3名に中野市長よりお祝い品をいただきました。皆様、ご長寿おめでとうございます。

10月中旬以降の行事予定

10月16日(金)	午後2時30分～	喫茶
20日(火)	午後2時30分～	俳句クラブ
21日(水)	午前11時15分～	誕生会
23日(金)	午前10時15分～	保育園交流
23日(金)	午後2時30分～	手工芸クラブ
27日(火)	午後2時30分～	リハビリ指導
28日(水)	午後2時30分～	音楽クラブ



11月 5日(木) 午後2時30分～
10日(火) 午後2時30分～

書道クラブ
移動図書

日常の一枚



過ごしやすい季節になりましたので、近所に外出してきました。今回はヒガンバナを見てきました。近くまでは残念ながら行けませんでした。長閑な時間を過ごしました。



苑の中庭には、6月に永田小の児童の皆さんに植えていただいたマリーゴールドが咲いています。天気の良い日には外気浴も兼ねて観賞し、秋を感じています。

【お願い・お知らせ】

- ① 冒頭でも触れましたが、インフルエンザの流行期を間近に控え、利用者の皆さんに予防接種を行う予定です。ついては同封しました「インフルエンザ回答書」にご記入のうえ、10月23日(金)までに苑に届くように投函してくださいませようお願いいたします。
- ② 施設利用料の引き落としは10月20日(火)に予定しています。期日までに口座残金の確認をお願いいたします。
- ③ ふるさと苑家族会報は北信広域連合(ふるさと苑)ホームページからもご覧いただけます。

<http://hokusin.or.jp/02work/sisetu/furusato/yousu.html>

※ 施設に対するご意見・ご要望をお聞かせください
些細なことでも遠慮なく下記担当までお申しつけください。

